

PV de l'assemblée du budget du 20 novembre 2018 à la salle communale de  
Montfaucon

Présents : Dominik - Séba - JC - Katia - Laety - Gaby  
Excusés : Hans-Jörg & Yves

Le Président ouvre l'assemblée, il est 20h10 et lit l'ordre du jour.

Ordre du jour :

1. Ouverture de l'assemblée par le Président
2. Désignation des scrutateurs
3. Lecture du dernier PV de l'assemblée du 25 Avril 2018
4. Budget 2019
5. Divers et imprévu

2. Gaby & Séba sont nommés scrutateurs pour la soirée.

3. Laety lit le dernier PV de l'AG du 25.04 dernier. Dom demande s'il y a des questions. JC demande à cause des arbres de naissance, s'il y a un entretien et si oui qui gère ? Katia lui répond qu'elle va voir avec Guillaume, mais elle propose qu'un responsable soit nommé par le Conseil et rétribué à l'heure par le compte forêt, car le garde passe soit trop tôt au printemps ou trop tard par rapport à la date du lâcher du bétail.

Séba demande si une coupe aura lieu, Katia lui répond que non.

Gaby demande si le nouveau fontainier va bien, Dominik lui répond qu'il a eu qqes ptits soucis, mais rien de grave, du banal. En même temps que l'installation des news compteur, qqes conduites en mauvaises états seront remplacées.

Gaby demande si la Commune de Montfaucon a eu un contrôle, comme annoncé par Mr Amez-Droz au printemps, il lui a répondu que non.

Eric Schaffner, est un peu frustré de voir que les comptes de Montfaucon sont pas très renfloués par rapports à ceux de Montfavergier et trouve que ns devrions utiliser un peu cet argent.

Pas d'autres questions concernant le PV, Dom remercie la secrétaire pr son travail et demande son approbation par un levé de main.

Katia présente le budget. Il y aura augmentation pour les jetons de présence, ainsi que pr l'eau, étant donné la mise en place de compteur d'eau. L'entretien des pâturages subira également une légère augmentation car il y a plus de frais. Un ayant droit demande si les sources ont bien donnée malgré la sècheresse, il lui ai répondu 1 oui l'autre non .

La parole n'étant plus demandée, le Président demande d'approuver le budget par un levé de main. Ce qui est fait à l'unanimité.

JC demande s'il y a une fuite, qui paie, jusqu'au compteur, la Commune, et après compteur, nous.

Katia informe qu'il y a eu qqes problèmes d'inscription pour les chevaux, et qu'un ayant droit n'a pas touché ces primes. Il a été payé rétroactif sur 2017 et ça sera corrigé. Katia a avisé chacun afin qu'ils soient vigilants.

Le comité informe que 2 ayants droits ne sont pas allé aux chardons et rumex sur leur secteur par rapport à Richard qui a trop fait et s'est fait réprimandé par le garde. L'assemblée propose qu'il soit proposé à ces 2 ayants droits de faire l'entretien pendant les corvées. Et si ça ne se fait pas, on refuse les corvées et elles seront facturées comme pas faites.

Séba demande s'il y a des corvées d'hiver, il lui ai répondu qu'il y aurait le talus au-dessus dla carrière, épines vers les emposieus mais avant le 1<sup>er</sup> avril.

Dom demande si les gens noteraient trop d'heures, comment juger si c'est réel ou non. le comité lui répond que l'on paie et sera contrôlé sur plusieurs années si idem ou non . et surtout que le paysan avise la Commission quand il décide d'y aller afin qu'il y ait une traçabilité.

Le Président clôt l'assemblée, il est 22h08.

